



Förderverein e. V. Brücke Balingen Bangladesch



„Wer Bäume setzt, obwohl er weiß, dass er nie in ihrem Schatten sitzen wird, hat zumindest angefangen, den Sinn des Lebens zu begreifen“ Rabindranath Tagore

Balingen, im September 2020

Liebe Freunde und Förderer der Brücke Balingen-Bangladesch

Viel zu rasch und völlig unvorbereitet trifft uns die Nachricht vom Tode unserer Kassiererin und Vorstandsmitglied Gabi Bosch.

Am frühen Montagmorgen ging sie von uns nach schwerer heftiger Krankheit im Alter von nur 57 Jahren .

Ihre Familie teilte mir die Nachricht mit und gestattete mir, Ihnen/Euch allen dies mitzuteilen. Die Beerdigung findet von der Aussegnungshalle aus auf dem Friedhof Heselwangen am Samstag den 19. September 2020 um 13 Uhr statt. Vom Vorstand des Fördervereins werden Wolfgang Swoboda und ich teilnehmen.

Gabi Bosch ist seit 2016 Mitglied im Förderverein und übernahm im April 2016 das Amt der Kassiererin, das sie bis zuletzt innehatte.

Gabi hat in ihrem Leben viele „Bäume“ gepflanzt, große und kleine, und alle gehegt und gepflegt, wie eine Mutter es eben tut.

Im Förderverein begleitete Gabi als Mitglied des Vorstands nicht nur die Aufgabe eines verlässlichen, peinlich genauen Kämmerers, mit allen damit verbundenen betriebswirtschaftlichen Aufgaben sondern war ein Kümmerer in allen Belangen: Kuchenverkauf, Bewirtung, Weihnachtsmarkt, Organisation von Ausstellungen, Marketingprojekten, Fundraising auf allen Ebenen - nichts war ihr zu viel, zu schwer oder zu klein.

Gabi hinterlässt im Förderverein Brücke Balingen-Bangladesch eine riesengroße Lücke, aber auch die vielen kostbaren Dinge des Lebens, die sie gesät, gepflegt und ins Leben gerufen hat und nun in unsere Hände legt.

Unsere Aufgabe wird sein, dieses Erbe, das sie für uns in den letzten 4 1/2 Jahren mit aufgebaut hat, weiter zu pflegen und zu hegen. Der Förderverein wird diese ihre Leistung als Vorstandsmitglied immer dankbar in ehrender Erinnerung behalten.

Herr Bosch bittet anstelle von Blumen am Grab um Spenden für den Förderverein Brücke Balingen-Bangladesch e.V.

Es war für Gabi eine Herzensangelegenheit, die Projekte für Kinder, Blinde und Ultraarme in Bangladesch mit Ihrem Engagement so viel als möglich zu unterstützen. Vergelt's Gott!

Mit Lieben Grüßen,

Gisela Swoboda

Vorsitzende des Stiftungsrats und des Fördervereins